AUTOMOBILE RALLYE

La septième de Fouquet

DUNES ET MARAIS L'habitué Laurent Fouquet a encore fait étalage de sa supériorité

Le 40° Dunes et Marais s'est déroulé ce week-end en Pays royannais sous une météo agréable et bien ensoleillée. Avec 143 équipages concurrents inscrits, l'événement affichait un plateau exceptionnel, le plus important du championnat de France des rallyes tout-terrain, lequel compte 11 épreuves. Dès vendredi soir, la foule s'était pressée à Saint-Palais-sur-Mer pour applaudir la présentation des véhicules sur le podium avant qu'ils ne rejoignent le parc fermé à Royan près du port sur la place Kérimel-de-Kernevo.

Après quelques forfaits de dernière heure, 137 équipages ont pris le départ samedi matin pour une journée de six spéciales autour des communes d'Arces-sur-Gironde, Semussac, Épargnes, Saint-André-de-Lidon, Grézac, Cozes. Dimanche, le rallye s'est poursuivi sur le secteur de Mé-Saint-Sulpice-de-Royan Breuillet. Partout, les spectateurs sont venus très nombreux.

En tête dès le samedi

En remportant cinq des six spéciales de la première journée, l'équipage Laurent Fouquet - Thierry Pian a montré sa supériorité en se classant en tête dès samedi soir. En 2° position, Jean-Philippe Dayraut et Denis Podevin, en 3°, Vincent Poincelet et Julien Rivière, qui attaquaient fort dimanche, mais n'ont pu déloger le Borde-

lais, qui signait encore deux nouveaux scratches et assurait sa place sur la première marche du podium. L'un et l'autre conservant respectivement leur place sur le podium.

La bataille a aussi fait rage en deux roues motrices, où les jeunes équipages ont montré leurs ambitions. C'est le jeune duo formé de Thibault Flouret-Barbé et Anthony Rovaldieri qui a remporté la mise devant Yann Clévenot et Christophe Mallet. Pour leur première course, Lucas Zielinski et Geoffrey Bourdieu se sont offert la troisième marche.

Longtemps en tête des SSV (Side by Side Vehicules), l'équipage local Jordy Delbouys - Louis Péraudeau était contraint à l'abandon dans l'avant-dernière spéciale, laissant ainsi la voie libre à Sébastien Guyette et Jenny Lopez, vainqueurs de la catégorie. Le duo Victor Crèvecoeur-Tanguy Rault finissait 2°, suivi de Hervé Crèvecoeur et Élodie Massé, 3°. Le trophée 4x4 étant remporté par l'équipage Nicolas Cassiède - Laurent Mouilleseau, avec pour dauphins Jérôme Arricastres et Agathe Beuscar, devançant Renaud Laborde et Duperé-Jérôme Alard.

Sur les 137 équipages du départ, 77 ont rallié l'arrivée et été classés. **Denise Roz**

Lesclassementscompletssont surwww.dunesetmarais.com



Inarrêtable Fouquet (à droite), accompagné de Thierry Pian. D.R.